

Dos alumnos de Las Remudas se alzan con un premio en Automoción

En el presente curso escolar 2013-14 se ha puesto en marcha la 11ª Edición del Concurso Jóvenes Técnicos en Automoción (CJTA) convocado a nivel nacional por la Fundación Comforp (Compromiso con la Formación Profesional)



En el presente curso escolar 2013-14 se ha puesto en marcha la 11ª Edición del Concurso Jóvenes Técnicos en Automoción (CJTA) convocado a nivel nacional por la Fundación Comforp (Compromiso con la Formación Profesional).

Los objetivos de este certamen son, entre otros, mejorar la imagen, calidad, y atractivo de la formación profesional, así como motivar a la Comunidad Educativa, demostrando el nivel de excelencia que alcanza la formación profesional y potenciando las relaciones de los centros con las empresas del sector.

Dos alumnos del IES Profesor Antonio Cabrera Pérez que cursan actualmente 1º de PCPI en la especialidad de electromecánica de vehículos, Fátima Atasara Medina Montero y Alejandro Yánez Brehcist, han participado en esta edición del concurso tutelados por su profesor y tutor, Francisco Javier Marrero Monzón. Tras publicarse los resultados de la competición, los mencionados alumnos han obtenido un total de 79,50 puntos que les han permitido alzarse con el segundo puesto en la competición de la enseñanza por la que participan.

Desde el Equipo Directivo del centro quieren hacer pública su "felicitación al alumnado premiado, al tutor y a todos los miembros del equipo educativo que han colaborado para que este éxito haya sido posible gracias a la labor diaria que